

Les travailleurs costariciens marchent contre le plan fiscal du gouvernement



San José, 7 novembre (RHC)- À l'appel de l'Association Nationale des Employés Publics et privés du Costa Rica, les syndicats en grève contre le plan fiscal manifesteront aujourd'hui brandissant des flambeaux à l'occasion de la Journée de la Démocratie dans ce pays centraméricain.

Des médias de San José ,la capitale, mettent l'accent sur le fait que l'appel à manifester lancé par les leaders de l'association, est une nouvelle expression du rejet, par les organisation ouvrières et sociales, du projet gouvernemental appelé Renforcement des Finances Publiques.

Bien que les syndicats et pratiquement tous les Costariciens soient persuadés de la nécessité d'une réforme fiscale pour réduire le déficit budgétaire de ce pays, les secteurs ouvriers et populaires, plusieurs médias et une partie du patronat sont en désaccord avec le gouvernement en ce qui concerne les mesures qui doivent être appliquées pour y parvenir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/175961-les-travailleurs-costariciens-marchent-contre-le-plan-fiscal-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba